

*SUR LE BEAU.* 203

être plus vulgairement connu dans une Ville aussi éclairée que la vôtre. Et pour en convaincre tout homme capable de réflexion, je n'aurois qu'à le prendre au sortir de quelque'un de nos concerts, pendant qu'il en porte encore toute l'harmonie dans l'oreille & dans le cœur. Vous venez, Monsieur, d'entendre une belle Musique. Voudriez-vous me dire ce que vous y avez trouvé de beau ? Tout ; la mélodie des voix & la symphonie des instrumens sembloient à l'envi se disputer l'honneur de nous plaire. Mais comment vous plaire ? Cette multitude confuse de voix si différentes, d'instrumens si divers, de sons si diffeubles, n'est-elle pas plus propre à étourdir l'oreille, qu'à la divertir ? Vous ne rendez pas justice à nos concertans. La multitude n'y cause point de confusion. Nous les